掲示板最新. txt

梅が板取析. LXT ありがとうございます 投稿者:管理人 投稿日:2007年 5月10日(木)23時29分30秒 乙女?ママ様 訪問コメント有難うございます。井の頭公園の自然文化園では、いろんな動物がいて生態などが分かり楽しいですよ。「リスの小路」があり、リスの観察ができます。モルモットコーナーでは子どもたちが、直接触れて抱くこともでき楽しいと思います(雨天は中止で、昼休みもあります)。乙女?ママさんも今度可愛いいお孫さん達がお帰りになられたら、皆さんとご一緒に行かれることをお勧めします。翠昌も何年振りかで動物園等に入りました、大人でも動物と触れ合うだけで癒されると思います、動物はみな可愛いですね。有難うございました。

長寿のはな子さん 投稿者: 乙女?ママ 投稿日: 2007年 5月10日(木)00時18分23秒 可愛い鳥さんに、小動物〜大きい像のはな子さん、自然文化園は大きい池もあって、子供は勿論、大人も一日楽しく遊べそうですね、外国(日本)生活に馴れて今年還暦迎えた、ぞうのはな子さん素晴らしいですね。(上野動物園のかわいそうな(戦時中に国の方針で、、)花子さんの分まで、皆さんに楽しい思い出が残るようにと頑張ってるんですね。像の歯4本!、1本3キロ!、体が大きいから当然?、でも口の中に計12キロの歯があるなんて、乙女?ママ存じませんでしたので、ビックリ!で一す。翠昌様の自然文化園楽しく見学させていただきました。また楽しいHPツァー?更新お待ちしてます。

満開の桜から、はな子さんへ 投稿者:管理人 投稿日:2007年 5月 1日(火)20時06分52秒 編集済 先生、いつも訪問してくださり有難うございます。さくら前線、昨日の番組で東北地方のさくらは満開とありました。早 く更新と思い準備をして、最後に主役のはな子さんを登場させようとしましたが、上手くいきませんでした。ここで最後の 処理の聞き忘れと、勉強不足だったことを痛感しました。お教室も連休に入り2週間のお休みです、上手く出来ない事が前 もって分かっていればお聞きできたのですが、残念でした。ノートのメモを探しながら!言葉を思い出しながら考えて、や っと成功しました。更新は時間がかかりましたが、嬉しさは大きいです。先生はお忙しく最後までお聞き出来ないことがあ ります。復習の大切さを痛切に感じました。これからもよろしくお願いいたします。

桜から卒業ですね 投稿者:運刻斎 投稿日:2007年5月1日(火)08時18分10秒 そろそろ桜前線も北海道までとどくのになぁ~と思っていました、桜から動物シリーズに切り替わってよかったです、動画のアップロードも成功ですね。

http://silverraccoon.hp.infoseek.co.jp/

さくらの背景 投稿者:管理人 投稿日:2007年 4月30日(月)23時51分20秒 ブラボーお恵様 訪問、コメント有難うございます。天気予報が良いほうに外れてラッキーでした。さくらは何処でも、その美しさは変らず何回花見をしても綺麗だな~と思います。ブラボーお恵さんも遠方やご近所で沢山の花見をされたと思います。さくらの画が描けたらよいのですが、絵心が無いので難しく、背景でさくらを表現しようと思いました。始めての挑戦で作成は難しく、時間も少なく途中で諦めようかと思いながら一生懸命作成しました、試行錯誤でした。更新後に好き先輩から「背景すてき」とメールをくださり嬉しかったです。ブラボーお恵さん「背景がとても気になります」とコメント有難うございます、皆様よりいただいたコメントを拝見し苦心して作成した甲斐がありました。次回の自然文化園も井の頭公園です、テレビも新聞でも全国版では見かけませんが、地方版では掲載されたと思います。よい所ですよ。

さくら 投稿者: ブラボーお恵 投稿日:2007年 4月30日(月)00時00分42秒

早朝に雨が降っていたとは思えないほど、青空と満開の大きな桜が見事にマッチしてとても綺麗ですね〜。「さくら」の歌詞も雰囲気作りにピッタリ!! 写真は勿論ですが、背景がとても気になります。春は「淡い色」がイメージされますが、ハッキリ濃〜い色好みのお恵には「グーと」とか「ハッ」と来る色合いが、個性的で可愛らしくて大好きです。どのように作ったのか今度お会いした時に教えてくださいね。春の井の頭公園はテレビでも見かけない気がするのは、お恵だけで 「さくら」の しょうか?